
  

Región está a punto de 
lograr la inmunidad de 
rebaño contra la influenza 
Para lograrla 
meta, la región 
debe tener más 
del 85% dela 
población 
inoculada. 

Fabiola Vega M. / Redacción 

a comuna de Antofa- 
L:*: alcanzó un 

85,4% de cobertura 
en la población contra la 
influenza, por lo que lo- 
gró la meta que le permi- 
te obtener la inmunidad 
de rebaño. 

Hay que recordar que 
la “inmunidad de reba- 
ño” implica que las per- 
sonas vacunadas prote- 
gen a aquellas que no 
han adquirido la dosis. 

Eso sí, la región aún 
no alcanza el 85% de la 
población inoculada con- 
tra la Influenza. Según 
informó la Seremi de Sa- 
lud, aún faltan 1.353 per- 
sonas que se vacunen pa- 
ra lograr la meta. 

La Seremi Salud (S) 
Leonor Castillo, detalló 
que la Capital Regional 
ha inmunizado a un total 
de 163 mil 172 peronas, 
convirtiéndose en una de 
las cinco comunas de la 
región que tienen más de 

  

SE PIDE ALACOMUNIDAD A QUE SE VACUNE CONTRA LA INFLUENZA. 

un 85% de cobertura. 
Es por eso que se sigue 

realizando el llamado a 
que las personas se vacu- 
nen contra la influenza y 
el Covid-19 para evitar 
contagios en la última 
etapa del invierno. 

La nómina de las co- 
munas que lograron la 
inmunidad rebaño hasta 
el cierre de esta edición 
incluyen además a Meji- 

llones (97,6%); San Pedro 
de Atacama (88,7%); Sie- 

rra Gorda (107,8%) y Tal- 
tal (86,5%). 

No obstante, existen 
cuatro de ellas que están 
bajo el 85%, siendo Olla- 
gúe la localidad de me- 
nor avance (76,4%), se- 
guida de María Elena 
(78%), Tocopilla (80,2%) y 
Calama (82,2%). 

Para llegar a su 85%, 
Ollagúe, María Elena, To- 
copilla y Calama, requie- 

  

ren vacunar a 17, 196, 

649 y 2.564 personas, res-
pectivamente. 

La autoridad sanitaria

indicó que la Campaña
de Vacunación contra la
Influenza continuará de-

sarrollándose en cada
uno de los Consultorios,
Cesfam y Hospitales co-
munitarios,  indepen-
diente de los porcentajes
de coberturas alcanzados

en cada comuna de la re-
gión. 

colon. 

  

LA FERIA DE ESPECIALIDADES TUVO UN ENFOQUE DE GÉNERO. 

En liceo hicieron feria de 
especialidades 
Con la presencia institu- 

ciones de educación supe- 
rior y técnico profesional, 
se realizó una nueva ver- 
sión de la tradicional feria 
tecnológica de especiali- 
dades del Liceo Industrial 

Eulogio Gordo Moneo, to- 
do enmarcado en la con- 

memoración del Día de la 
Educación Técnico Profe- 
sional, y que este año tuvo 
especial énfasis en la in- 
corporación de la mujer a 
la industria minera. 
En la oportunidad, el CE- 
IM pudo mostrar una di- 
námica enmarcada en su 

programa de Transforma- 
ción Cultural con Perspec- 
tiva de Género, la cual por 
medio de la gamificación 
y utilizando metodologías 
innovadoras, busca fo- 
mentar un cambio cultu- 
ral que promueva un am- 
biente más inclusivo y res- 
petuoso en la industria 
Minera. 
Setrata de un juego multi- 
jugador que contiene un 

ocurren en contextos la- 
borales, incorporando si- 
tuaciones de discrimina- 

ción, sesgos y distintas 
prácticas sexistas. 
“La idea de esta feria labo- 
ral es generar vínculos en- 
tre las empresas y el liceo, 
y que nuestros estudian- 
tes abran sus mentes y ve- 
an posibilidades de prácti- 
cas. En todas las reunio- 
nes que hemos tenido con 
las empresas la equidad de 
género es fundamental”, 
dijo Yeimi Díaz, coordina- 

dora del área técnico pro- 
fesional del Liceo Indus- 

trial. 
En tanto, Ivette Villegas, 
encargada del proyecto 
360" de CEIM, señaló que 

“promover estos temas 

desde una etapa tempra- 
na, es vital. Nos permite 
posicionarnos como un 
centro de entrenamiento 
moderno, en sintonía a las 
necesidades de las perso- 
nas y la industria del futu- 
ro, con foco en la equidad, 

n y la diversi- 

  

CEDIDA. 

LA JUNTA DE VECINOS CELEBRÓ JUNTO ALA COMUNIDAD.   
La Junta Vecinal N*1 de Taltal 
celebró sus 52 años de trabajo 
La Junta Vecinal N-1 de 
Taltal junto al municpio 
de dicha comuna, celebró 
sus años de trabajo en la 
comunidad y sus 52 años 

deservicio. 
En la jornada, también se 
entregó un reconocimien- 
to a la directiva, liderada 

porla Presidenta Lindaura 
Araya, en honor a su cons- 
tante trabajo y compromi- 
so con la comunidad. 

“Ha sido muy grato com- 
partir con la directiva y las 
vecinas de este importan- 
te sector vecinal. Ya son 52 
años de su fundación, con 
una historia digna y signi- 
ficativa. Estas instancias 
no solo nos permiten com- 
partir, sino también rea- 
firmar nuestro apoyo a ca- 
da una de sus acciones en 

beneficio de sus vecinos”, 
señaló el alcalde Guiller- 

mo Hidalgo durante el 
evento. 
La Junta Vecinal N-1, con 
más de medio siglo de 
existencia, ha sido testigo 

de importantes avances 
para sus vecinos. 
En el año 2023, gracias a 
una inversión de 123 mi- 

llones de pesos provenien- 
tes de Fondos FRIL del Go- 

bierno Regional, se lleva- 
ron a cabo mejoras signifi- 

cativas en sus instalacio- 
nes, un proyecto que fue 
presentado y ejecutado 
por la Municipalidad de 
Taltal. 
Desde el municipio indica- 
ron que este esfuerzo ha 
reforzado el compromiso 
de las autoridades locales 
en brindar espacios ade- 
cuados y dignos parael de- 
sarrollo de la comuni- 
dad.
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